"Die Insel"

Gelungene Vorstellung des Kreativ-Ensembles in Schönwalde

Schönwalde-Dorf. Das Kreativensemble gab seine erste Vorstellung der Saison. Es stellte am vergangenen Samstag "Die Insel", dem Publikum im "Theater in der Scheune" vor. Nicht nur Beifall gab es für die Aktiven als Lohn, Bürgermeister Bodo Oehme setzte mit Sonnenblumen, als Dankeschön für die glücklichen Akteure, zusätzlich strahlende Akzente.

Gut zwei Stunden vorher fing die Aufführung mit einem Flugzeugabsturz auf einer Karibikinsel an, den alle Insassen überlebten. Glück gehabt. Und ob es der Aufregung nicht schon genug hat, wird das wertvolle Diamantencollier der in die Jahre gekommenen, leicht überdrehten Diva, Barbara Gold (Karla Ehl) vermisst. Hier kommt der



Diva, Barbara Gold (Karla Ehl) und Polizeikommissar Richard Polter (Reinhold Ehl). Foto: Neubauer

Polizeikommissar Richard Polter (Reinhold Ehl) zum Zuge. Dieser will mit der Aufklärung des Verbrechens eine "Scharte" in

seiner Arbeit auslöschen. Aufgeregt und offensichtlich dilettantisch sucht er nach dem Täter. Unterstützt wird sein Tun durch die clever ermittelnde Kriminalschriftstellerin Agathe Kristie (Petra Radlmaier-Brenneisen). Für die Regisseurin Antonia Stahl ist es die zweite Komödie. Gratulation. Kurzweilig und spannend, teils mit lustigen Pointen versehen zeigte sich das neueste Stiick. Wer mehr zum Verbleiht des Diamantencolliers erfahren möchte, dem sei eine der nächsten Vorstellungen empfohlen. Sie beginnen am 8.07., 19.08., 26.08. und 9.09. jeweils um 17 Uhr. Am 1.09. und 15.09. gehts um 19 Uhr los. Um Kartenreservierungen wird gebeten (0173 6156095, www.theater-in-derscheune.de). (NEU)